



Par Jean-François Roux : "Avec la reprise de quelques courses (en présentiel), **Philippe Laurent** et moi-même nous sommes alignés hier 13 juin sur le trail urbain de Cergy sur la distance de 22 km (il y avait également une épreuve sur 11 km). Comme d'usage dans ce type de course le tracé alterne des passages en agglomération avec des escaliers, des montées et descentes en ville, un tracé le long de l'Oise mais également de nombreux passages en coteaux ombragés avec beaucoup de relances. De bonnes occasions de profiter de la fraîcheur des sous-bois. Une organisation impeccable par les étudiants de l'ESSEC de Cergy qui sont à l'origine de cette course depuis 2014.

Philippe et moi-même terminons respectivement en 1h57'01" (63ème au général sur 129 participants) et 1h58'42" (69ème au général). Au classement par catégories nous atteignons tous les deux la première place en M4 pour lui et M6 pour moi.

Une belle course à recommander et une reprise heureuse des compétitions."

PS : un sympathisant du club **Henrique PEIXOTO** termine à la 2ème place du classement général du 11 kilomètres en 44'45". Il prépare le marathon de Val de Reuil (marathon de Seine et Eure) à l'automne avec un objectif ambitieux pour son premier marathon de 2h45.

